



～どんぐりコーチから～

奥野田保育所のお友達！！元気になっているかな？ようへいコーチ・どんぐりコーチはとっても元気です！！手でボールを使いながら、投げたり、キャッチしたり、足でカエルキャッチやドリブルなど沢山チャレンジしました！最後の試合では、みんなで声を掛け合いながらゴールを目指しました！勝って喜んでお友達や悔しくて泣いているお友達もいましたが、それだけ頑張ったしるしです！  
ルールを守って頑張りました！お外でいっぱい遊んだ後は手洗いうがいを忘れないようにね(^^)！



～先生から～

記入者 5歳児 河野 有子 先生

子どもたちは、教室を楽しみにし 当日も喜んで挑戦している姿が見られました。

ミニゲームでは、勝ったり負けたり友だちを応援したりと、力が入って喜んだり 悔しかったりなどの体験も併せてしていました。良い経験ができたと思います。ありがとうございました。

記入者 4歳児 守屋 美花 先生

「またやりたい」という声が、子どもたちからも聞かれ、サッカー教室を通して何よりもスポーツ(体を動かす)の楽しさを知ることができたようです。

そしてゲームでは、負けて悔しがり泣く子もいましたが、競う気持ちを経験することができました。

ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさんのお友達に伝えることができ、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場をお友達のために全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。  
一般社団法人山梨県サッカー協会